

Matías Fernández brindó importante apoyo a equipo hijuelense que disputará los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales en Alemania

Un equipo de futsal especial compuesto por 10 niños de la comuna de Hijuelas fueron los clasificados nacionales para ir el próximo año a disputar en junio los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales que se jugarán en Berlín, Alemania.

Este logro lo obtuvieron luego de su espectacular cometido el año pasado, cuando ganaron el evento nacional de esta categoría.

#### Anuncio Patrocinado

El equipo se llama los “Unificados” y según cuenta Iveny Reyes, directora del plantel, “esto ha sido un gran desafío, por el tema de los permisos y demases, porque son seis niños con discapacidad intelectual y cuatro que no presentan discapacidad, y juntos han realizado logros importantes en el futsal. Son un combinado de la Escuela Mónica Hurtado y el liceo, establecimientos de Hijuelas”.

De la mano del entrenador Felipe Osorio Martínez, los niños y apoderados tienen un gran sueño y objetivo que cumplir en la competencia internacional; sin embargo, la recaudación de recursos ha sido lenta. “Estamos solicitando el apoyo de las empresas cercanas y hemos recibido poco, así que hacemos el llamado a colaborar con esta causa”, expresó Iveny Reyes.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Matías Fernández brindó importante apoyo a equipo hijuelense que disputará los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales en Alemania

## Matías solidario

Quien conoció la historia de esfuerzo de los menores fue el ex seleccionado nacional, Matías Fernández. Conocedor de la constancia y la solidaridad, el mejor de América el año 2006, se reunió con los “Unificados” la tarde de ayer en su Complejo Deportivo en Nogales, donde compartió con ellos y les dio palabras de motivación y aliento.

En la reunión, Matías Fernández, les anunció que contarán con el complejo de Nogales para entrenar de manera completamente gratuita para su preparación de cara a la competencia en Alemania. Además, el equipo tendrá gratis toda la indumentaria, uniformes y zapatos, cortesía de la marca del ex Colo Colo, Mati14, para presentarse en este mundial.

“Hoy tuvimos la oportunidad de recibir en nuestro complejo deportivo de la comuna de Nogales, a la selección de futsal de la quinta región, quien representará al país en el próximo mundial de Berlín. Les deseo el mayor de los éxitos y estaremos aportando con nuestro granito de arena para cumplir este gran sueño para ellos que representarán al país”, dijo Matías Fernández.

El llamado que hacen los representantes del equipo está dirigido a la empresa privada y las instituciones a colaborar para poder realizar esta travesía deportiva

Matías Fernández brindó importante apoyo a equipo hijuelense que disputará los Juegos Mundiales de Olimpiadas Especiales en Alemania



El equipo se prepara para la cita mundial en las canchas de Matías Fernández en Nogales y tú, ¿qué opinas?